
LES SOINS DU CORPS
BODY CARE TREATMENTS

Anti-cellulite & Fermeté - Sommet de la Minceur
Anti-cellulite & Firmness Rituals- Peaks of Slimness

Un soin de haute performance ciblant les rondeurs et les capitons. La peau est plus ferme et plus tonique, les 
contours de la silhouette se redessinent et le corps se délecte d’une incroyable sensation de fraîcheur et de 
légèreté. A high performance treatment targeting curves and cellulite. The skin is firmer and more toned, the 
contours of the figure are redrawn and the body feels incredibly fresh and light.  

Energissant & Anti-âge -Vitalité du Corps 
Energizing & Anti-aging- Vitality of the body

Hommage au culte Vitalité des Glaciers du visage, le soin Vitalité du Corps stimule et dynamise la peau fatiguée 
et les muscles endoloris. La peau est gorgée d’actifs hydratants grâce à Body 24 Hour et révèle alors souplesse, 
douceur et tonicité. A tribute to the cult Vitality of the Glaciers facial treatment, Vitality of the Body stimulates 
and energizes tired skin and sore muscles. The skin is filled with the moisturizing ingredients in Body 24 Hour, 
making it soft, supple and toned. 

Gommage du corps - Pureté des Bisses
Body Scrub- Bisses Purity

Ce soin exfoliant et purifiant est idéal pour retrouver une peau douce et satinée sur le corps. Une étape 
incontournable en période de cure minceur.This exfoliating and purifying treatment is perfect for a return to soft, 
silky skin all over the body. Essential for those on a weight-loss program.

30 min. 90€ | 50 min. 155€

50 min. 155 €

40 min. 105 €

Enveloppement Corps - Body Wrap  - 70€ | 30 min.
Hydratant, drainant, relaxant. Choisissez selon vos envies.
Moisturising, draining, relaxing. Up to your mood.

Gommage Corps -  Body Scrub - 75€ | 40 min.
Apportez douceur à votre corps grâce à notre gommage et sa touche finale d’hydratation.
Bring softness to your body with our scrub and our finale moisturising touch.

Espace Hammam, Sauna & Tisanerie - Spa Access
2h à 60€ par personne. Offert à nos clients hôtel et pour toute réservation de soin de 60 min et plus.
2 hours at 60 € per person. Free access with a 60 min treatment and more. Included for the client of the hotel.




